

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.22/017/2010

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Herr Harald Hübner	Amt für Jugend und Soziales

Sachbearbeiter/in: Ursula Gran

Generalsanierung des Jugendzentrums

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Jugendhilfeausschuss	10.05.2011	öffentlich	Kenntnisnahme

Mit Debatte - einstimmig -

1. Die Sanierung des Jugendzentrums wird grundsätzlich befürwortet
2. Vor Vergabe der weiteren Planungsschritte ist eine Umfrage an den Schulen über die Bedarfe und Wünsche der Jugendlichen durchzuführen
3. Es wird untersucht, inwieweit andere Nutzungen (z.B. aus dem Seniorenbereich) sinnvoll ergänzt werden können, ohne den grundsätzlichen Charakter eines Jugendzentrums zu gefährden.
4. Der Seniorenbeirat soll in den Planungsprozess eingebunden werden.
5. Die Ergebnisse der Untersuchung und Befragung sollen in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses im September 2011 vorgestellt werden.

.....
Vorsitzender